



LA GERENCIA DE ASISTENCIA SANITARIA DEL BIERZO DESPIDE A 7 RESIDENTES DE ENFERMERIA



El Área de salud del Bierzo ha celebrado este martes, día 13 de septiembre, el acto de despedida de los EIR que finalizan su formación, seis residentes de la 10ª promoción de Enfermería Familiar y Comunitaria y una residente de la 1ª promoción de Enfermeria de Salud Mental.

El acto se ha llevado a cabo en el Salón de Actos del Hospital El Bierzo y estuvo presidido por Mª Pilar Fernández Ampudia, Gerente de Asistencia Sanitaria del Bierzo, Alfredo Lombardero Bernardo, en representación de la Dirección de Enfermería, Raquel Ruiz García, responsable de los EIR de Familia y por los Jefes de Estudios, Luis Alberto Rodríguez Arroyo y José Mª Pelayo Terán, que despidieron, con unas emotivas palabras, a los residentes que finalizan su formación, agradeciéndoles el continuo trabajo de aprendizaje y esfuerzo diario, ya que ha sido una de las promociones más afectadas durante toda la pandemia y asegurándoles que la preparación con la que cuentan, por lo







vivido en estos dos últimos años, es la mejor que la que hayan podido haber tenido sus predecesores.

La Gerente, M.ª Pilar Fernández, les ha transmitido su deseo de que continúen en esta área de Salud, en virtud del programa de fidelización de titulados EIR, que por primera vez ha puesto en marcha recientemente la Consejería de Sanidad.

Andrea Villar, actualmente residente de 2º año, expuso un emotivo video recordando momentos vividos durante estos dos años.

El acto finalizó con la entrega de su certificado de finalización y un obsequio.

